
男子バレーボール部団旗 寄贈 

 

先日、３５年前に卒業された方から、在学時に作成された男子バレ

ーボール部の団旗を寄贈していただきました。当時の男子バレーボ

ール部は東京都で常に優勝争いをするチームで、最高成績は関東大

会準優勝だったそうです。現在男子バレーボール部はなく残念です

が、国立一中の部活動の歴史の重みを感じました。 

 


